

VILLE DE KIRKLAND

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE KIRKLAND, TENUE SANS LA PRÉSENCE DU PUBLIC, LE LUNDI 14 MARS 2022, À 15 H

SONT PRÉSENTS :

Son Honneur le Maire, Michel Gibson, qui préside la séance, et

Les conseillers(ères) : Michael Brown
Nancy Kokinasidis
Stephen Bouchard
John Morson
Paul Dufort
Karen Cliffe

Formant quorum.

SONT ABSENTS :

Les conseillers : Luciano Piciacchia
Domenico Zito

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS :

Monsieur Joe Sanalidro, Directeur général

Madame Nadine Bassila, Directrice générale adjointe

Madame Annie Riendeau, Greffière qui agit comme secrétaire de l'assemblée

OUVERTURE DE LA SÉANCE

Le maire déclare la séance ouverte à 15 h.

RÉSOLUTION CM22 089 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Il est

Proposé par le Conseiller P. Dufort
Appuyé par le Conseiller J. Morson

Et résolu :

D'ADOPTER l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil municipal du 14 mars 2022 à 15 h, tel que déposé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

RÉSOLUTION CM22 090 ENGAGEMENT AU PROJET VOISINS SOLIDAIRES 2022-2024

CONSIDÉRANT QUE l'appel de projets *Voisins solidaires* financé par l'organisme Espace Muni vient soutenir les municipalités et les MRC qui souhaitent

TOWN OF KIRKLAND

MINUTES OF THE SPECIAL SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE TOWN OF KIRKLAND, HELD WITHOUT THE PRESENCE OF THE PUBLIC, ON MONDAY, MARCH 14, 2022 AT 3 P.M.

ARE PRESENT :

His Worship the Mayor, Michel Gibson, presiding, and

Councillors : Michael Brown
Nancy Kokinasidis
Stephen Bouchard
John Morson
Paul Dufort
Karen Cliffe

Forming quorum.

ARE ABSENT :

Councillors : Luciano Piciacchia
Domenico Zito

ARE ALSO PRESENT :

Mr. Joe Sanalidro, Director General

Ms. Nadine Bassila, Assistant Director General

Ms. Annie Riendeau, Town Clerk acting as Secretary of the Assembly

OPENING OF THE MEETING

The Mayor calls the meeting to order at 3:00 p.m.

RESOLUTION CM22 089 ADOPTION OF THE AGENDA

It is

Moved by Councillor P. Dufort
Seconded by Councillor J. Morson

And resolved :

TO ADOPT the agenda of the Special Sitting of the Municipal Council of March 14, 2022, at 3 p.m., as submitted.

CARRIED UNANIMOUSLY

RESOLUTION CM22 090 COMMITMENT TO THE VOISINS SOLIDAIRES 2022-2024 PROJECT

CONSIDERING THAT the call for projects *Neighbours United* financed by the organization Espace Muni supports municipalities and MRC's that wish to develop,

développer, maintenir ou améliorer des initiatives *Voisins solidaires* permettant de tisser des liens sociaux et intergénérationnels, de briser l'isolement et de contribuer à la santé globale et à la qualité de vie des citoyennes et citoyens, ainsi qu'au développement des communautés;

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Kirkland manifeste de la volonté à développer un projet *Voisins solidaires*, car les relations intergénérationnelles, le bon voisinage et la bienveillance au sein de nos quartiers par la mobilisation de la communauté est au coeur des préoccupations de la ville;

CONSIDÉRANT l'ensemble du sommaire décisionnel no SD-2022-1522;

Il est

Proposé par le Conseiller M. Brown
Appuyé par la Conseillère N. Kokinasidis

Et résolu :

DE CONFIRMER formellement l'engagement de la Ville de Kirkland à mettre en œuvre, dans un délai de deux (2) ans, un projet *Voisins solidaires* avec la collaboration des citoyennes et citoyens, du comité MADA ainsi que des organismes du milieu.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

RÉSOLUTION CM22 091
DEMANDE DE FINANCEMENT POUR LE
PROJET VOISINS SOLIDAIRES 2022-2024

CONSIDÉRANT QUE l'appel de projets *Voisins solidaires* financé par l'organisme Espace Muni vient soutenir les municipalités et les MRC qui souhaitent développer, maintenir ou améliorer des initiatives *Voisins solidaires* permettant de tisser des liens sociaux et intergénérationnels, de briser l'isolement et de contribuer à la santé globale et à la qualité de vie des citoyennes et citoyens, ainsi qu'au développement des communautés;

CONSIDÉRANT l'ensemble du sommaire décisionnel no SD-2022-1523;

Il est

Proposé par la Conseillère K. Cliffe
Appuyée par le Conseiller S. Bouchard

Et résolu :

D'AUTORISER Monsieur Michael Klaiman, Directeur des loisirs et bibliothèque, à signer au nom de la Ville de Kirkland tous les documents relatifs à la demande de financement présentée dans le cadre de cet appel de projets.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

PÉRIODE DE QUESTIONS

La présente séance s'est déroulée sans la présence du public qui a été informé par le biais du site Internet de la Ville que les citoyens pouvaient poser des questions à tout

maintain or improve *Neighbours United* initiatives that allow for the creation of social and intergenerational ties, break isolation and contribute to the overall health and quality of life of citizens, as well as to community development;

CONSIDERING THAT the Town of Kirkland shows willingness to develop a *Neighbours United* project, because intergenerational relations, good neighbourliness and benevolence within our neighbourhoods through community mobilization is at the heart of the Town's concerns;

CONSIDERING the overall content of Summary Report No. SD-2022-1522;

It is

Moved by Councillor M. Brown
Seconded by Councillor N. Kokinasidis

And resolved :

TO formally confirm the commitment of the Town of Kirkland to implement, within a period of two (2) years, a *Neighbours United* project with the collaboration of citizens, the MADA committee and local organizations.

CARRIED UNANIMOUSLY

RESOLUTION CM22 091
APPLICATION FOR FUNDING FOR THE
VOISINS SOLIDAIRES 2022-2024 PROJECT

CONSIDERING THAT the call for projects *Neighbours United* financed by the organization Espace Muni supports municipalities and MRC's that wish to develop, maintain or improve *Neighbours United* initiatives that allow for the creation of social and intergenerational ties, break isolation and contribute to the overall health and quality of life of citizens, as well as to community development;

CONSIDERING the overall content of Summary Report No. SD-2022-1523;

It is

Moved by Councillor K. Cliffe
Seconded by Councillor S. Bouchard

And resolved :

TO AUTHORIZE Mr. Michael Klaiman, Director of Recreation and Library, to sign on behalf of the Town of Kirkland all documents pertaining to the application for funding under this call for projects.

CARRIED UNANIMOUSLY

QUESTION PERIOD

This meeting was held without the presence of the public who has been informed through the Town's website that citizens can submit questions at any time before 1 p.m. on

moment avant 13h le jour de la séance. Les citoyens recevront les réponses à leurs questions dans les jours qui viennent.

the day of the meeting. Citizens will receive answers to their questions in the coming days.

Aucune question n'a été reçue pendant la période de réception des questions.

No question was received during the question period.

RÉSOLUTION CM22 092
LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

RESOLUTION CM22 092
ADJOURNMENT OF THE MEETING

Il est

It is

Proposé par le Conseiller J. Morson
Appuyé par le Conseiller P. Dufort

Moved by Councillor J. Morson
Seconded by Councillor P. Dufort

Et résolu :

And resolved :

DE LEVER l'assemblée;

TO ADJOURN the meeting;

ET la séance est levée à 15h03.

AND the meeting is closed at 3:03 p.m.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

CARRIED UNANIMOUSLY

(Michel Gibson)

Maire
Mayor

(Annie Riendeau)

Greffière
Town Clerk